



PRESSEMELDUNG

Spendenaktion der Hilfsorganisation humedica am Flughafen Karlsruhe / Baden-Baden (FKB)

Ehrenamtliche Helfer gesucht

Kaufbeuren, 22. März 2018. Mit einer Pfandflaschenaktion engagiert sich der Flughafen Karlsruhe/Baden-Baden (FKB) gemeinsam mit der Allgäuer Hilfsorganisation humedica seit Juni 2017 für deren weltweite Hilfe für Menschen in Not. Das Prinzip der Aktion ist denkbar einfach: Die Fluggäste werfen ihre leeren Pfandflaschen vor den Sicherheitskontrollen in einen der vier extra aufgestellten Behälter. Der gesammelte Erlös der Pfandflaschen fließt dann zu 100 Prozent in die Arbeit von humedica. Zur regelmäßigen Leerung der Behälter werden nun dringend ehrenamtliche Helfer aus der Umgebung des Flughafens gesucht.

Damit sich in den Pfandflaschenboxen immer wieder Platz für neue Flaschenspenden findet, müssen die Behälter regelmäßig geleert werden. Ob ein ehrenamtlicher Helfer diese Aufgabe allein oder abwechselnd im Team übernehmen möchte, bleibt dabei natürlich ihm überlassen.

Der Einsatz für den guten Zweck zahlt sich aus: Seit Beginn der Aktion am FKB konnte bereits Flaschenpfand im Wert von rund 3.500 Euro gesammelt werden. Dieser Betrag entspricht den Kosten für die Medikamente, die den Helfern von humedica im Katastrophenfall die basismedizinische Versorgung von 3.000 Personen ermöglichen.

„Unsere Pfandflaschenaktion ist nur durch den herausragenden Einsatz ehrenamtlicher Mitarbeiter umsetzbar und wir freuen uns, dank der Unterstützung weiterer freiwilliger Helfer am FKB Spenden für unsere weltweite Arbeit für Menschen in Not sammeln zu können“, erklärt Organisatorin Esther Schwan von humedica.

Wenn Sie die Spendenaktion am FKB als ehrenamtlicher Helfer unterstützen möchten, melden Sie sich bei Esther Schwan unter 08341 966 148 61 oder e.schwan@humedica.org. Wir freuen uns auf Sie!

Medienkontakt

ESTHER SCHWAN

Kommunikation/Fundraising

Fon 08341 966 148 61

E-Mail e.schwan@humedica.org

Web www.humedica.org